Oposición de Nicaragua informa sobre realidad

Managua, enero 23 (AP). Una delegación de la Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN), que integra la oposición, se reunirá el 25 de enero en Caracas con el presidente venezolano Luis Herrera Campins, se informó hoy.

noy.

La mayor parte de la delegación se encuentra ya en Caracas, a donde viajó hace tres días.

Adán Fletes, presidente de la CDN, dijo que el presidente Herrera Campins recibirá a la delegación en el Palacio de Miraflores y dialogarán sobre la situación centroamericana y sobre los problemas internos de Nica-

ragua.
"Expondremos al mandatario venezolano la verdadera situación de nuestro país, pero sin que eso signifique que otros países intervengan en los asuntos internos de Nicaragua", dijo Fletes.
"Lo que buscamos es plantear nuestros problemas, pa-



VISITA OFICIAL. Washington, enero 23 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores de Peru, Fernando Schwalb (izquier-da) durante su visita al Secretario de Estado norteamericano, George Schultz, en la Casa Blanca. Tuvieron una animada conversación sobre distintos aspectos de la política inter-

su reelección

Washington, enero 23 (UPI). Los principales asesores del presidente Ronald

Reagan dicen que buscará la reelección pero no esperan que anuncie sus planes hasta septiembre o aún después, mientras niegan que haya anarquía en la

uno de ellos, Michael Deaver, dijo en

una entrevista que "nunca discuti (la re-elección) con él", pero dijo que no cree que Reagan haya decidido ya algo al res-recte.

Casa Blanca.

Reagan buscará

ra buscar una fórmula de soluciones pacíficas, pues nos oponemos a toda solución armada venga de donde venga,

El dirigente de oposición dijo que la delegación también se reunirá con los mandatarios de Colombia, Pa-namá y Costa Rica, con ese mismo objetivo.

Irán a otros países

"Después de la entrevista con Herrera Campins, los de-Pasa a la página 35

Sandinistas atacan una aduana en Honduras

Tegucigalpa, enero 23 (AP). El gobierno informó que tropas sandinistas atacaron "sin justificación alguna" la aduana terrestre de C if lu en tes, 250 kilómetros al Este de aquí, y acusó a Nicaragua de intentar deteriorar aún más sus relaciones con Hondu. sus relaciones con Hondu-

El ministro de Rela-ciones Exteriores hondureño, Edgardo Paz Barnica dijo ayer que la protesta oficial del caso había sido entregada al embajador ni-caragüense Guillermo

Suárez Rivas.

Indicó que el incidente ocurrió el 12 de enero a las 11:00 hora local cuando "tropas nicaragüenses, con fuego de fusilería, atacaron inesperadamente la mencionada posición hon-dureña". Añadió que no se informó de víctimas en el

dijo Deaver a United Press International. Agregó que Reagan no "enfoca" sus pla-nes reeleccionarios, pero "dentro de unos Mêses, empezará a hablar con su gente".

Otro de sus colaboradores, James Ba-

ker, concordó en que el presidente anun-

ciará sus intenciones en septiembre "pa-ra el día del trabajo o poco después... al comenzar el otoño" en Estados Unidos.

La respuesta del Presidente es que el

pueblo le hará saber si debe buscar la re-

ataque.
"En el curso de mes de enero, las provocaciones y los ataques del ejército sandinista contra efectivos de nuestras fuerzas armadas, autoridades civiles y moradores de las zonas fronterizas con ese país se han multiplicado", dijo el

canciller.
Paz Barnica dijo que
"pareciera que la verdadera voluntad del gobierno de

Nicaragua es la de complicar y deteriorar sus rela-ciones con Honduras, como un medio de crear si-tuaciones graves que pueden ser utilizadas para fines políticos internos o in-ternacionales no declara-

El funcionario instó a Nicaragua a "honrar en la práctica su proclamada posición de paz, haciendo cesar de una vez por todas sus agresiones contra el territorio y los ciudadanos hondureños".

Pasa a la página 25

Condenan a muerte 3 secuestradores en Guatemala

Guatemala, enero 23 (AP). Tres secuestrado-res, entre los cuales se especuló que hay un hondure-ño, fueron condenados a muerte por un tribunal de fuero especial, informó el vocero presidencial Gonzalo Asturias. Asturias dijo ayer a los

periodistas que la senten-cia había sido comunicada a los tres reos el miércoles de esta semana e inme-diatamente fue apelada.

Los sentenciados son los hermanos Walter Vinicio y Sergio Roberto Marroquín González, y Héctor Morales López, quienes según el Pasa a la página 25

OPEP en peligro de derrumbarse

Ginebra, enero 23 (UPI). Los ministros de la OPEP convergieron hoy en esta ciudad suiza para la reunión de "consulta" de mañana, que poder el futuro del cartel internacional cuya finalidad es mantener altos los precios

La estructura de precios y de producción de la OPEP está amenazada de derrumbarse al violar Ve-nezuela, Irán y Libia las directivas sobre producción y precios establecidas por la OPEP en su reunión pre-

Expertos de la industria consideran que si los pro-ductores de petróleo no Pasa a la página 33 ____

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRUEBAN PROYECTIL. Cabo Cañaveral, enero 23 (AP). Este proyectil Pershing II, del Ejército de los E.U.A. cruza el cielo de la manera prevista para el tercer vuelo de prueb que realiza esta clase de misiles. El modelo ha resultado eficaz y hasta hoy, según informan, no ha presentado proble-

Campesinos de Ayacucho matan a 7 subversivos

Lima, enero 23 (AP). El presidente Fernando Be-laúnde Terry confirmó hoy que los miembros de una comunidad campesina de la región de Ayacucho, al sureste de Lima, mataron ayer a cuchilladas a siete subversivos que exigían contribuciones para el mo-vimiento maoísta "Sende-

ro Luminoso'

Lo ocurrido en San José de Secce -donde la comu-nidad desarmada, sin dotanidad desarmada, sin dota-ción policial y amenazada por gente provista de metralletas se impuso gallardamente—, es una noticia que tiene especial

Pasa a la página 25

Nicaragua no realiza pláticas con C. Rica

San José, enero 23 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores, Fernando Vo-lio, declaró que ha "procurado por todos los medios... dialogar con los gobernan-tes de Nicaragua en busca de un entendimiento en los desacuerdos que existen, sin haberlo logrado hasta

Volio respondió de esta manera a críticas formula-das por el diputado Ricardo Rodríguez, quien lo res-ponsabilizó del deterioro de las relaciones amistosas

con el vecino país.
"Tenemos que mejorar las relaciones con Nicara-Pasa a la página 25

Gran aumento criminal en México por la crisis

México, enero 23 (UPI). La Procuradora General de la capital mexicana informó hoy que los críme-nes de violencia han aumentado enormemente en los últimos meses debi-do a la crisis economicas nun.

una declaración de la

Procuradora, Victoria Adato, dijo que las estadísticas que serán publicadas pronto muestrar la tasa de criminalidad el año pasado fue mucho ma-

yor que lo que calculaba la policía, que había predicho

Pasa a la página 35

da (COHEP), dijo que "an-

te los problemas que nos acosan, tenemos que adop-

tar decisiones heroicas, y

los hondureños tendremos que sufrir muchas priva-

600 fábricas hondureñas serán cerradas este año

Tegucigalpa, enero 23 (AP). Una organización de la empresa privada pro-nosticó que durante 1983 alrededor de 600 fábricas cerrarán operaciones por la grave situación económica que enfrenta Honduras. Jorge Gómez Andino, di-

rigente del Consejo Hondu-reño de la Empresa Priva-

Dijo que durante 1982 por lo menos 100 empresas cerraron sus puertas tras

Pasa a la págino 25



PROTESTAN POR PISTA. Francfort. Ene. 23 (AP). Un grupo de manifestantes protes-tan hoy, en esta ciudad, por la controvertida construcción de una pista, mientras policías observan con precaución sobre el desarrollo de la marcha. Los manifestantes desafían a las autoridades y piden que no sea construida la pista.